

ブルースカイー中

～中地域密着型教育たより～

登録ボランティア

現 73 名

一中情報発信支援プロジェクト
広報班 発行



去る 8 月 30 日(日)、秋風の吹く曇天の中、体育祭が開催されました。

各軍により白熱した展開が繰り広げられ、心配された雨も消え去るような熱気に包まれました。



なかでも地域の方々、保護者、先生を交えた大人チームと、生徒対決の綱引きを制した橙軍による綱引き合戦は、大接戦の末、橙軍が若い力を見せつけて勝利を収めました。

綱を引く子どもたちの姿に成長が感じられる思い出深い名勝負となりました。

地区協力員と P T A の O B 9 名が、朝早くから片付けまで、売店のお手伝いをしてくださいました。

未来の一中生たちが早くから列を作りかき氷に長い行列ができ大繁盛でした。

昨年度の卒業生も応援に来てくれ、半年で少し成長した姿を見せてくれました。



いつもお世話になってます



北村春彦さん

(学校行事支援プロジェクトメンバー)

私は、学校行事支援プロジェクトのお手伝いをしています。

7月の青葉湖ウォーク、8月の体育祭、10月のバザーの手伝いが主になります。私自身も一中のOBであり、三人の子どもたちが現役のころの P T A 役員、卒業後もプロジェクトメンバーとして足かけ 15 年以上のお付き合いとなりました。これからも伝統ある一中にできる限り支援をしたいと思っています。

≡これからの行事予定≡



- ◆ 9 月 19 日(土) ～21 日(月)
市中体秋季大会
- ◆ 10 月 15 日(木) 校内合唱コンクール
(於 公会堂ホール)
- ◆ 10 月 25 日(日) 一中文化祭・
P T A バザー
- ◆ 11 月 7 日(土) 吹奏楽部感謝の集い
(一中体育館)

一 中 ド キ ュ メ ン ト

☆ 青葉湖ウォーク ☆

前日の雨で天候が心配されましたが、当日は子どもたちの願いが届き、とてもよいウォーク日和となりました。事故やトラブルもなく無事にゴールすることができました。



ウォーク終了後は学校の体育館でおいしい豚汁をいただき、お互いの健闘を称えあいました。

生徒と一緒に歩いてくださった地域・保護者の皆さま、学校で豚汁を作ってくくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



来年もたくさんのお手伝いをお待ちしております。



☆ 綺麗になりました ☆

8月23日(月)7時から、体育祭前の環境整備を行いました。

今回は雨で草取りが中止となったため、集まってくくださった地域の方、保護者、生徒たちが、一緒に校舎内の窓ふき、ワックス剥離を行いました。

ご協力くださった皆さまの手際がよく、校舎がとてもきれいになりました。

お手伝いいただいた皆さま、朝早い時間にもかかわらず、ご協力いただきまして、ありがとうございます。



ゴシゴシ！
キシイになったかな？



バザーの寄贈品募集♪

◆募集期間 9月4日(金)～10月23日(金)

◆回収設置場所

- ①職員玄関(入って右手)
- ②生徒玄関(お子さんに頼んでもOK)
- ③吹上公民館(玄関ホール)

* 寄贈品

《未使用のもの》

食器・タオル・せっけん・洗剤・引き出物など

《賞味期限内のもの》

コーヒー・お茶・調味料など

* 古着《状態の良いもの》

一中の制服・ジャージ(サイズ記入していただくと助かります)・部活動の練習着やシューズなど

* 手作り品《食品以外》

パッチワーク・トールペイント・リース・ビーズアクセサリーなど(大体の値段や材料費などメモを添えてくだされば価格の参考にします)

※寄贈品の販売は10月25日(日)10時からです。

※昨年度の売り上げで、集音マイク一式、図書室の回転式本棚などを購入いたしました。

☆ 命を育む講演会 ☆

9月4日(金)命を育む講演会が本校体育館で行われました。すわクリニックの先生を講師に迎え、生徒も真剣な表情で講話に耳を傾けていました。

ピルやエイズなど、ふだん親から話題にするのは難しい話をしてくださいました。

講話の内容を十分に理解して、自分の心と体を守ってほしいと思います。



ハッピートライアングル

	7月	8月
アルミ缶	16.39kg	45.68 kg
プルタブ	14.41kg	19.63 kg

次回は、10月13日(火)です。